Ortsgespräch

Was macht eigentlich die "Bürgerinitiative pro Region Heilbronn-Franken"? Diese Frage bekommen die Initiatoren zu hören. Nun, sie kommt voran. Am Samstag berieten der Vorstand unter Reinhold Würth und der Beirat des gemeinnützigen Vereins ihr weiteres Vorgehen. Soviel darf verraten werden: Am 7. Juni soll es in Öhringen einen Regionaltag geben, wo sich der Verein der breiten Öffentlichkeit vorstellt. Im Beirat sind namhafte Persönlichkeiten aus der Region vertreten. Dessen Vorsitzender ist Jürgen Boemer, der eben erst den Chefposten bei den Wirtschaftsjunioren Heilbronn übernommen hat. Boemer ist Geschäftsführer der "Marketing Factory" in Bad Rappenau. (bok)